

OpenTalks!

2020 **6**
JUNE



指輪のつける場所の意味

いつも何気なくつけている指輪、皆さんはどの指につけていますか？

指輪をつける指にはそれぞれ色々な意味が込められています。

婚約指輪や結婚指輪を左手の薬指につけることは皆さんご存じと思いますが、

実は左手の薬指以外にも、他の指すべて「意味」があります。

今回はその指ごとの意味を紹介したいと思います！

左手

右手

小指 (ピンキーリング)

チャンスと呼び込む
恋を引き寄せる
変化とチャンスの象徴

自分の魅力アップ
自分らしさを発揮
お守りとして

薬指 (アニバーサリーリング)

愛を深める
絆を深める
願い事を叶える

心の安定
恋を叶える
創造性を刺激する

中指 (ミドルフィンガーリング)

協調性を高める
判断力を良くする
人間関係の改善

邪気から身を守る
行動力・迅速さを発揮
意志を強くする



左手

右手

人差し指 (インデックスリング)

精神力を高める
積極性を引き出す
進むべき方向を指し示す

集中力を高める
リーダーシップ
意志を強くする

親指 (サムリング)

信念を貫く
目的を実全させる
難関に立ち向かう

指導力を司る
威厳を高める
勇気をもたらす

いかがでしょうか！

その日の気分ですつける場所を変えてみたり、
別枠で紹介中の自分の誕生石とつける場所の意味を合わせれば
さらに効果が上がったりなんてことも…！
より指輪をつけるのが楽しくなると思います！

新砂広報 山口



ウェビナーやっちゃいました！

◆ウェビナーってなあに？
(Webinar) は、ウェブ (Web) とセミナー (Seminar) を組み合わせた造語であり、Web セミナーやオンラインセミナーとも呼ばれる。(Wikipedia より抜粋)

コロナウイルスによる緊急事態宣言も解除され、徐々に事態が緩和に向かっている昨今ですが、コロナ前、コロナ後では日常生活すべてが、これまで通りに戻ることはない想定されます。お仕事も例外ではなく、働き方改革や5Gに代表されるようなテクノロジーの進歩もあいまって、労働の形や商習慣も変化の兆しを見せています。



特に会議や研修・セミナー等、大人数が一か所に移動し集う形は、疫病対策だけでなく効率化の観点からも徐々に少なくなっていくのかもしれない。

そんな流れに乗って、5月1日にオーティーエス主催で最近話題の【ウェビナー】を開催してみました。
主題はオーティーエスがご提供するサービス『カイトン倉庫 今後の販売方法提案』についてでした

アパレル業界は自粛による消費の冷え込みを最も受ける分野といわれており、一説では業界全体で前年比50～60%売上規模が縮小するという予測も聞こえてきます。

コロナ後の世界に立ち向かうべく、オーティーエスではサービスだけでなく情報発信の形も柔軟に変化させて、今後もファッションビジネスサポーターとして荷主様の利益に貢献していきます！

セミナーの内容についてのお問合せは営業 櫻庭までご連絡ください。 ☎03-5605-5515



新砂センタージュエリー事業部 presents

毎月の誕生石をご紹介します！今月の誕生石は…！？ 6月の誕生石の色 → ホワイト 石言葉：健康 長寿 富

ムーンストーン (月長石：げっちょうせき) : Moonstone
月の光を閉じ込めたように美しい乳白色の石で、インスピレーションを高めるパワーがあります。古くから月が宿る聖なる石として世界各地で愛されてきました。「愛を伝える石」「幸運を呼ぶ石」などと呼ばれ、月明かりが恋人達をやさしく照らすように遠距離恋愛を見守ってくれます。

パール (真珠：しんじゅ) : Pearl
女性の美しさを象徴する石で、「月のしずく」や「人魚の涙」とも呼ばれます。貝から生み出されるパールは守護のパワーが強く、ストレスを癒す力を持ちます。冠婚葬祭の儀式でパールを身につけるのはネガティブなエネルギーから身を守る意味もあります。

